



Kasbah des Oudayas vue à partir de la marina

Après presque 5 ans sans être revenu au Maroc, j'ai décidé cette année d'aller y faire un petit tout pour y visiter mes amis.

Tout d'abord un petit mot sur mon logement, situé idéalement à côté de la gare centrale de Rabat ce qui a été bien pratique pour se repérer.



Vue depuis l'appartement

5 ans cela fait un temps long et je me demandais bien quels changements avait subi Rabat depuis tout ce temps.

Alors qu'est qui a changé:

- Le tram est bien implanté, non seulement entre Salé et Rabat mais également dans la ville. Je suppose que les travaux ont été particulièrement important et qu'ils ont du perturber un maximum la vie des habitants!
- La Kasbah des Oudayas a fait et fait encore l'objet de travaux de restauration, y compris dans le jardin Andalous,
- Il en est de même pour l'enceinte de la ville côté Marina,
- La marina semble prendre vie, non seulement il y a toujours les passeurs en barque pour franchir l'Oued Bou Regreg entre Salé et Rabat mais il y a également maintenant les pêcheurs qui avant étaient sur la rive côté Salé,
- La rue des Consuls dans la Médina et sur laquelle planait des rumeurs de destruction il y a 10 ans a été restaurée en partie avec un résultat que je trouve pas mal du tout,



Rue des Consuls, partie restaurée

- L'air m'a semblé bien plus respirable, il semblerait que non seulement la qualité du carburant a été améliorée (moins de souffre) mais également que les camions n'auraient plus droit de cité... dans la cité,
- La nécropole de Chellah a été aménagée mais malheureusement les tombeaux des Mérénides étaient fermés,
- L'apparition de taxis verts (vélos électriques de type triporteurs)

Ce qui n'a pas changé:

- Il est toujours aussi dangereux pour un piéton de traverser.... gare aux voitures!
- Cela klaxonne pas mal...
- Forte présence policière,
- Les conducteurs roulent toujours à cheval sur les voies!

Au cours de ce séjour, outre des balades dans la Médina, sur la Marina ou dans la nécropole de Chellah, j'en ai profité pour aller faire un tour au Nouveau Musée d'Art moderne ainsi qu'au Jardin botanique.

Au final, 4 jours agréables sous un ciel résolument bleu et ensoleillé comme peuvent le prouver les [photos](#) que j'ai prises!